

Arranca reunión interparlamentaria España-México



Este lunes dio inicio en España la XVI Reunión Interparlamentaria España-México, en la que se pretende mejorar y fortalecer las relaciones comerciales y culturales con esa nación europea.

La delegación mexicana está encabezada por el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel (PAN) y el presidente de la Junta de Coordinación Política, el morenista Ricardo Monreal, quienes destacaron la importancia de intensificar las relaciones y de mejorar los canales para la interlocución entre ambas naciones, sus empresas, inversiones y turismo.

"Creemos que es un momento clave para ello, después de siete años que se interrumpieron estos encuentros con uno de los principales socios comerciales de nuestro país", declaró Monreal.

Adelantó que el próximo 15 de diciembre, en México se llevará a cabo la XIII Reunión de la Comisión Binacional México-España, que estrechará más los lazos entre los dos países.

Por su parte, Santiago Creel informó que este lunes se llevarán a cabo cuatro sesiones de trabajo para analizar la cooperación económica y comercial; temas relativos a igualdad, educación, salud y cultura; combate al cambio climático, seguridad y fortalecimiento del Estado de derecho.

En tanto, esta mañana los legisladores, entre ellos los coordinadores del PRD, Miguel Ángel Mancera y Luis Cházaro; del PT, Geovanna Bañuelos y el diputado Benjamín Robles, desayunarán con José Manuel Albares Bueno, ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación del Reino de España.

https://www.24-horas.mx/2022/11/28/arranca-reunion-interparlamentaria-espana-mexico/